Bericht über den Tauschtag in Litoměřice/Tschechien

Die Organisatoren der Veranstaltung hatten ein Hotel ausgesucht, in dem es sehr hübsche Räume mit alten Möbeln gab. Der Tauschraum hatte eine Empore, von der man einen schönen Überblick über alle Tische hatte.



80 Sammlerinnen und Sammler aus 8 verschiedenen Ländern hatten sich am 19. Juni zum Tauschen eingefunden. Das Angebot an Tauschmaterial war beachtlich groß. Die tschechischen Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren sehr an den alten, deutschen Zuckerstücken interessiert. Jedenfalls waren alle meine Kästchen leer, als der Tauschtag beendet war.

Im Vorraum wurden von den einheimischen Teilnehmerinnen und Teilnehmern kostenlos Kuchen sowie kleine Kekse, eine leckere tschechische Spezialität, angeboten.



Nach der Veranstaltung trafen sich viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer, zusammen mit ihren Begleitpersonen, um an einer Führung durch Litoměřice teilzunehmen. Wir stiegen etwa 200 Stufen hinauf, erst durch ein Haus, danach durch einen aufgesetzten Turm. Nach dieser Anstrengung wurden wir durch einen

wunderbaren Überblick über die Stadt und ihre Umgebung entschädigt.



Nach einem Rundgang durch Leitmeritz, wie der Ort früher hieß, konnten wir uns in einem Hotel beim Abendessen stärken.

Am nächsten Tag wurde noch die Besichtigung eines nahe gelegenen Schlosses angeboten.

Renate Dämlow